

BALONCESTO



LEB PLATA



Robert Joseph sostiene con sus manos un balón oficial. ■ Foto: PERE BOTA

«Este proyecto ilusiona»

► **LÍDER** Robert Joseph advierte de los peligros de «una liga corta», pero lanza un mensaje de confianza hacia el Palma Air Europa

Fernando Fernández
La experiencia, saber estar y poderío físico de Robert Joseph (Haití, 1978) se han convertido en algunos de los principales argumentos del Palma Air Europa en su salto a la LEB Plata. El jugador franquicia del equipo de Maties Cerdà asume su importancia dentro del vestuario, aunque es prudente a la hora de valorar el tránsito del primer equipo del Bahía San Agustín por la tercera competición estatal.

Joseph conoce a la perfección el terreno y su adaptación a la Isla no supone problema alguno (su pareja es mallorquina), más tras haber militado en Alcúdia y Muro, después de aterrizar en España de la mano del Menorca. Por ello, el interior (promedia 33 minutos, 17'5 puntos, 6 rebotes y 19 de valoración tras dos jornadas) tuvo pocas dudas a la hora de aceptar la propuesta realizada por Guillem Boscana.

El haitiano reclama el apoyo de la hinchada, y se muestra sorprendido «por la cantidad de público que vino ante Estudiantes y al primer partido en casa -ante el Clínicas Rincón-. Eso te motiva más y a ellos queremos dedicarles una victoria el sábado (20:30 horas) ante el Oviedo». Joseph tiene claro que «Palma y Mallor-

ca tienen potencial y hay mucha afición al baloncesto. Tenemos en nuestras manos enganchar a la gente e intentar conseguir algo importante. No será fácil...».

Su amplio rodaje le hace ver que, pese a la crisis que azota a los clubes y se ha cebado con la LEB Plata, «puede que el nivel haya bajado, pero lo ha hecho en todas las categorías. Eso no quiere decir que sea más fácil. Al con-

«Palma y Mallorca tienen potencial y hay mucha afición al baloncesto. Tenemos en nuestra mano enganchar a la gente»

En referencia a la masa social

trario, tenemos el peligro de una liga corta en la que cada derrota te puede costar cara a final de temporada».

Admirador de Nelson Mandela y Kevin Garnett, Robert tiene muy clara la filosofía del club. «Vamos partido a partido. La competición nos colocará en nuestro sitio, y nosotros debemos ser humildes, pensando en mejorar nosotros mismos y en ganar a

cada rival. Si vas diciendo que quieres subir o que eres favorito, eso motiva a tus enemigos y se puede volver en tu contra», asegura el pupilo de Cerdà.

Mejoría

Tras sufrir la primera derrota del curso (1-1), Joseph señala en rojo la cita frente al Oviedo. «Tenemos que ganar, por nosotros mismos y por nuestra afición. Trabajamos para mejorar en lo que fallamos con el Clínicas Rincón y lo daremos todo. Confío plenamente en este equipo, porque el ambiente es sensacional. Hay gente que lleva muchos años, y yo ya conocía a algunos de ellos (Cañellas, Pampín, San Emeterio...), pero a los nuevos nos hacen sentir muy cómodos, también la gente del club. Eso se agradece y siempre ayuda», asevera. Joseph sabe que su hoja de servicios le convierte en pieza clave en el engranaje del Palma Air Europa, pero no esconde que «esto es un juego de equipo y yo he venido y estoy aquí para ayudar a mis compañeros».

Con 34 años, Robert meditará su futuro a final de curso, aunque tiene claro que «el objetivo del club es crecer. Este proyecto ilusiona y Mallorca es un lugar ideal para vivir y jugar».

ventajon®

BUSCAMOS COMERCIALES PARA PALMA DE MALLORCA

Necesitamos cubrir los puestos de comercial para nuestra sede en Palma de Mallorca, y para cubrir estas vacantes, hemos preparado una jornada de entrevistas el viernes 26 de Octubre de 2012.

Inscríbete en www.ventajon.com/trabajo

Inscríbete y selecciona una hora preferente para realizar la entrevista. (Aprox. 2 horas de duración)

Te ofrecemos un contrato laboral, salario fijo desde **1179€** bruto/mes más incentivos y formar parte de un equipo de ventas estable en una empresa joven y dinámica.

www.ventajon.com 902 51 21 21

CURS D'ACTUALITZACIÓ UNIVERSITÀRIA EN REALITZACIÓ DE DOCUMENTALS EN FORMAT DIGITAL PER A CINEMA I TELEVISIÓ

DILLUNS A DIJOUS DE 16.00 A 20.00. LADAT- EDIFICI EUROPA- PARC BIT. PER A MÉS INFORMACIÓ: WWW.LADAT.ES 9 971 17 29 95